

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS,
MEXICO. REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

¡DESPIERTA!

ENSEÑANZAS ENTREGADAS EN CUERNAVACA, MORELOS, ENERO
1º, de 1973. Y EN LEON GUANAJUATO, ENERO 14 DE 1973

NOTA: TOMAD LA ESCENCIA DE ESTA ENSEÑANZA, SIN QUE
TOMEIS LA ESCRITURA AL PIE DE LA LETRA; PORQUE TANTO LA
ESCRITURA, COMO LAS PALABRAS SON LA EXPRESION DEL
MEDIUM, MAS NO ASI EL ESPIRITU DEL CONCEPTO.

LA ASOCIACION NO VENDE LA LITERATURA, NI TIENE
REPRESENTANTES EN NINGUNA PARTE, DENUNCIAR CUALQUIER
ANOMALIA O ABUSO.

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

SE DISTRIBUYE GRATIS

CAPITULO I

Cuernavaca, Mor., Enero 1º., de 1973.

¡OH CAMINANTE, QUE VIENES CON CANSADO PASO TRANSITANDO SOBRE EL POLVO DEL CAMINO!, SUCUMBIENDO EN CUANTAS VECES, CAYENDO Y LEVANTANDO EN TANTAS OTRAS, PERO SIEMPRE IGNORANDO LA SUPREMA RAZÓN DE TU EXISTIR, E IGNORANDO TAMBIÉN, **DE DÓNDE VIENES... HACIA DÓNDE VAS..., Y ¿QUIÉN ERES TÚ...?**

SI ESTAS INTERROGANTES LAS LEVANTARAS CON FIRMEZA Y EN CONSTANCIA NOCHE A NOCHE, Y SUPIERAS PENETRAR AL GRAN SILENCIO CUYO PASO ACCESIBLE ES, A LOS QUE SABEN COMULGAR DE MENTE A MENTE CON EL GRAN ESPÍRITU CREADOR DEL UNIVERSO; VERDAD ES QUE HABRÍAS ENCONTRADO LA RESPUESTA A TUS TANTAS INQUIETUDES, COMO A ENCONTRAR LA RESPUESTA A ESTAS PREGUNTAS: **¿DE DÓNDE VIENES? _ ¿HACIA DÓNDE VAS?- ¿Y, QUIEN ERES TÚ?**

Incógnitas muy grandes ofrecen éstas, ante quienes, sus vidas enfocadas van; a las irrealidades pasajeras; incógnitas que quedan sin respuesta, para todos aquellos que van por el mundo, viviendo, de las irrealidades fantasiosas. Mas, incógnitas que tienen su respuesta ampliamente, para quienes han logrado penetrar al umbral de lo desconocido, al umbral del mundo del Silencio, en donde la Sabiduría infinita vibra y se conmueve en todos sus aspectos.

Mas, oh caminante que vienes transitando con cansado paso las veredas polvosas del camino!, -si mi Voz te dijera en este instante, "contéplate, cual peregrino que en los siglos transcurridos has venido". Y si mi Voz te preguntara, "¿cuál es la alforja que contigo traes?" Verdad es que a mi pregunta, no podrías tú contestar; porque has venido renaciendo muchas veces, -pero siempre ignorando la Razón de tu vivir. Has nacido tantas veces, -como has equivocado tantas otras. Y te has levantado en cada amanecer, creciendo palmo a palmo sobre la superficie de la tierra, -pero siempre ignorando la Razón de tu vivir, - porque has equivocado el sendero desde ayer, en el que sólo buscaste

"tu grandeza" y cifraste tu vivir en las irrealidades que hoy son, y mañana no serán.

Y, ¿por qué lo incierto de tu paso a cada instante? ¿Por qué tu tambalear en el camino? - ¿por qué de tu llorar constantemente? - Porque has levantado barreras y barreras de materialismo!, y porque has creído, -que la Razón omniabarcante de la vida, se cifra únicamente, en las cosas tangibles de la carne; y verdad es que, ésto, no es vivir, -ésto es VEGETAR; y el hombre ha vegetado, desde que quiso ser "más grande", más grande, que el Supremo Principio que le diera su existir.

Cuántas Civilizaciones se han levantado en la tierra!, y han florecido, impulsadas, por el esfuerzo y el afán de los hombres de ciencia, cuya objetividad ha sido únicamente, el crecer y crecer en sus afanes de grandeza; ignorando también, que el hombre, es el efecto de una Causa, y por lo tanto, existe un por qué en esa su existencia, -la misma que obedece a lo infinito y a una suprema Razón, cuyas raíces se encuentran en lo perfecto, que es netamente del ESPIRITU, mas no de la materia.

Y el Ser, ha equivocado centenares de veces, -y se ha levantado triunfante sobre la superficie de la tierra, otras tantas. Pero también a más ha crecido su fama y su grandeza, -más dolorosa ha sido su caída, y más duro el despertar que ha tenido en cada amanecer; más digo "amanecer", -por dar una palabra, al estado concienical que va despertando en quienes aceptan sus errores; porque ¡ay! de quienes no aceptan su caída, como fruto amargo de su sinrazón, ni aceptan esa caída, como consecuencia de su "máximo saber".

Estos Entes que se han levantado en el planeta desde la antigüedad de los tiempos, -en la historia de la humanidad, han brillado, por Un tiempo relativo; porque se levantaron en pedestales falsos, y su gloria, tuvo la pretensión de trasponer los niveles que les son marcados a toda Criatura inteligente, pero que está sujeta por la ley de la causa y el efecto. - Y estos Seres neciamente han sucumbido, -y en un círculo constante han vuelto a renacer en otras partes de la tierra, para volver a sucumbir también; siendo así, que han venido escribiendo, página tras página de la historia de esta humanidad que está por fenecer.

Y ¿qué es lo que de estos Entes ha quedado? -Ha quedado tan sólo el amargo sabor en los labios de aquellos, que fijaron su meta "muy alta",

alentados por la sinrazón que en otros fue, "su meta". -Ha quedado en estas criaturas, el desconcierto, el desvarío, la desilusión; porque se dieron prisa a saborear el amargo manjar, que fuera elaborado a ciencia y paciencia, a exprofeso, por todos aquellos que se han levantado en la tierra, en la creencia, de que un día, las glorias del hombre, podrían traspasar los confines del Universo, basados, en su ciencia terrenal.

Mas, oh dolor, para estos, cuyo despertar los ha traído de un lado para otro, y cuyas realidades estáis palpando en este tiempo. - Porque aún podéis constatar, cómo, los poderosos de la tierra, están debatiéndose en una guerra ideológica y absurda.- Podéis daros cuenta cómo, los países devastados desde ayer, por las ambiciones que vinieron germinando entre sus habitantes, -siguen estos aún así, prohiendo esa "grandeza" en esta edad.

Y, ¿qué irá a quedar de todo esto? -escombros humeantes por doquiera!, y amargo sabor en los labios de estos Entes, en el día de mañana, cuando en su nuevo despertar, tengan plena conciencia, que de "la grandeza" y el poderío de sus naciones nada en absoluto habrá quedado.

Y mi Voz pregunta: ¿habrá Conciencia de todo esto, tan siquiera, en el uno por mil, de esas criaturas? -¿serán conscientes, de lo que están provocando, y de lo que están por vivir? - ¿habrán pensado tan siquiera alguna vez, ¿QUIEN SOY , DE DONDE VENGO , Y HACIA DONDE VOY?

Oh, no!, -porque en estos instantes sólo piensan en su triunfo, y cifran éste, en el poderío gigantesco que han desplegado los hombres de ciencia. -como en los máximos descubrimientos que han logrado con esa misma ciencia, -sin darse cuenta, que la misma, ha trazado un círculo vicioso y está sucumbiendo ya. - Y así, los habitantes de esos continentes que serán desaparecidos, cifran el triunfo, en su poderío que es inmensamente grande.- Y conciben, que un día no muy lejano, podrán establecer en el mundo un gobierno "único", y que los pueblos satélites, podrán estar supeditados a sus órdenes.

Y en estas lucubraciones están perdiendo el tiempo, como lo perdieron ayer, anteayer, y en todas las edades, en que la divina Ley, les dio la oportunidad de tomar barro, de tomar materia de manifestación sobre el planeta, para que hubieran alcanzado las rutas de superación; y

para que, un día..., un día, hubieran podido formar parte de las Falanges del Bien, y haberse constituido en una sola familia, en un solo núcleo de Seres conscientes de sus responsabilidades ante la Ley Universal, -para que, en una convivencia fraternal, hubieran podido llegar a un intercambio inteligente con las Familias que pueblan otros orbes.

Mas todo esto no se llevó a cabo, ni llegaron a vislumbrarlo, los miembros de esta decadente civilización que está viviendo en los estertores de su agonía. -Ni mucho menos llegó a cristalizarse, -porque sus componentes, tampoco supieron enfocar su vida, para haber encontrado el por qué de su existir; y sólo diéronse a acrecentar el poderío de sus naciones menguadas desde el ayer, por la maquinación constante que forjaron, en creyendo, que un día, llegarían a ser los dominadores del espacio, como a ser los dominadores del mundo, para tener a sus pies a la familia humana que no hubiera podido alcanzar ese nivel de inteligencia.

Mas oh error de todos aquellos que cual dictadores, han querido imponerse sobre las Leyes divinas, porque han negado a estas, y porque siguen desconociendo la trascendencia que alcanza, un solo hecho equivocado, en la vida del hombre, -como en el transcurso de sus existencias por venir.

Porque si ayer, entre los remanentes de los Arios hubo un destello de inteligencia, que pudo haberse extendido y florecido, para haber legado a esta humanidad, parte de su ciencia, y parte del conocimiento, que pudo haberlos llevado hacia las cumbres del florecimiento en este mundo devastado ya desde el ayer; mas esto no se llevó a cabo, -porque orgullosamente los remanentes de los Arios se enclaustraron en su personalidad y en los conocimientos obtenidos por su intelecto mecanizado; y a medida que más fueron investigando, más se fueron internando en el laberinto del conocimiento netamente relativo, como netamente positivo, -mismo que dio engrandecimiento a la ciencia, en cierta forma.

Más Yo pregunto a los presentes, -porque de vosotros me serviré el día de mañana. -Mi Voz os pregunta hoy: ¿qué irá a quedar para mañana, de esta ciencia que hoy se levanta orgullosa, la que amenaza catastróficamente, sobre el mundo? -¿qué habrá quedado de esta grandeza, en la que el hombre ha cimentado su existencia, y para lo cual sigue hurgoneando a día y noche, en todos los aspectos de esta ciencia

positiva?

Mi Voz os lo pregunta hoy, y me contestaréis mañana! "Mañana, - cuando vuestras voces se levanten para exclamar: - ¡cadáveres!, carroña!, destrozos!, hambre y pestilencia en todas partes!, mientras que del viejo Continente, no quedará piedra sobre piedra.

¡Restos humeantes por todas partes contempla mi vista espiritual! - Porque YO puedo penetrar en la tela de los tiempos por venir!, -y puedo avizorar, lo que la ciencia del hombre con toda su grandeza, no puede PREDECIR. - Y Yo puedo contemplarlo y puedo revelarlo, porque Soy el Eterno, Soy el INCANSABLE, Soy el PACIENTE, Soy el Vigía, Soy el constante Centinela que está sobre el mundo, contemplando, hasta dónde llega la grandeza de esta humanidad.

Porque, llegará el momento en que mi Voz pregunte: y ¿qué de la ciencia que el hombre desplegó al final del siglo XX? - ¿qué es lo que ha quedado de todo eso? -Contempladlo vosotros!, CADAVERES VIVIENTES POR TODAS PARTES!, CRIATURAS ENLOQUECIDAS POR LA SICOSIS DE LA GUERRA!, -CRIATURAS HAMBRIENTAS PIDIENDO PAN!, LABIOS QUE SE ABRIRAN PARA MALDECIR!, MADRES QUE ,ARROJARAN EL FRUTO DE SUS ENTRAÑAS CONTRA LAS BALDOZAS!, ANCIANOS DESESPERADOS QUE BUSCARAN ENCONTRAR LA MUERTE, SIN SABER, QUE AUN CUANDO TRASPONGAN EL UMBRAL DE UNA DIMENSION A OTRA, SEGUIRAN CONTEMPLANDO A PLENITUD, EL ESPECTACULO APOCALIPTICO, QUE HA VENIDO PREPARANDO EL HOMBRE CON SU CIENCIA, LA QUE FLORECIO EN SU PLENITUD, AL FINAL DEL SIGLO XX!

Y Yo pregunto: de ese 8% de criaturas que quedarán para poblar la tierra en el Tercer Milenio, -¿habrá en estas la conciencia absoluta de interrogarse noche a anoche?, ¿DE DONDE VENGO, HACIA DONDE VOY, Y CUAL ES LA RAZÓN DE MI EXISTIR?

Naturalmente que no!, porque las mayorías, llevan una vida de holganza y de inconsciencia en el medio de sus paupérrimas vidas, sin siquiera presentir el por qué de esas causas; mas aquél que va en su paupérrima pobreza hoy, es porque está cosechando el fruto del despilfarro en que ayer vivió; fruto amargo que obedece a una ley inferior que a la fuerza, le hace saborear las mismas miserias, que son el

producto de la compensación que la ley entrega, a quienes, en el desperdicio ayer vivieron, y verdad es que, a la Ley de la compensación, NADIE ESCAPA.

Porque aun cuando en la inconsciencia viváis, y no os preguntéis, "de dónde vengo, hacia dónde voy, y cuál es la Razón de mi existir"; sabiamente la Ley os va conduciendo hacia donde cada uno debe estar, porque NADIE ESTA FUERA DE LUGAR, NADIE ESTA FUERA DE SU SITIO!, y bienaventurados los que dócilmente, o por la conveniencia, o por una u otra causa, han venido a asentar sus plantas en estas tierras de América Latina! Bienaventurados éstos, porque obligados por las circunstancias de los tiempos por venir, llegará el momento en que sus labios digan: ¡GRACIAS, INFINITAS GRACIAS, PORQUE ME HE LLEGADO, HASTA ESTAS TIERRAS, IMPULSADO POR LOS AIRES DE FRONDA QUE ME TRAJERON A TRAVES DE LOS OCEANOS!

En el engranaje de la vida, todos váis moviéndoos sin daros cuenta ni siquiera por qué sois impulsados; y a la altura de este tiempo, no os queda más que ser dóciles al impulso del interno, porque ha llegado el momento para que la familia humana se unifique.

Han llegado los tiempos en que por la fuerza de las circunstancias os identifiquéis, y estas mismas, irán empujándoos, para que os reconozcáis por el mismo ideal, en el que caben las criaturas de todos los credos, de todas las razas, y de todas las castas; porque ante la Ley Universal solamente existe el ESPIRITU. - Y si os identificáis por este ideal, verdad es que seréis fortalecidos, y llegados los momentos cruciales, vuestros clamores encontrarán eco en los oídos de quienes os rodeen.

¿Qué sabéis del futuro que os reservan los años por venir?, ¿Qué sabéis de estas cosas? - ¿Puede acaso la ciencia del hombre PREDECIRLO, con la misma exactitud con que resuelven un problema matemático, razón por lo que se enorgullecen de ese avance, logrado por los aparatos de precisión electrónica?-¿Podrá acaso uno de esos aparatos mecanizados, responder al hombre, que en osada pregunta, trate de penetrar a la tela de los tiempos por venir?

¡No!, porque la ciencia ha llegado a su máximo nivel, y ha empezado un descenso peligroso, y de estas cosas no quieren darse cuenta; y no quieren aceptarlo, -porque equivale tanto, como a aceptar una derrota, antes de haber empezado una lucha cuerpo a cuerpo. Y qué importa, que

el hombre se levante osadamente para desafiar las distancias, y tratando de desafiar al mismo Tiempo que es un factor incommovible, que os va conduciendo inexorablemente al final que está marcado ya?

¿Qué importa! que el hombre niegue la comunicación de Mente a Mente, porque aún no alcanza a comprender cómo se verifica la TRANSMISION del pensamiento mío, que es energía Ultradiáfana? - ¿Qué importa todo esto, si llegado el momento perderán la dirección? - porque antes han perdido ya la dirección de sus propias vidas, y jamás se detuvieron a investigar el por qué de su vivir, y sólo cifraron su existencia para engrandecerse, e ir más allá de los confines que le son señalados a cada Familia que puebla los múltiples mundos del Universo, en donde muchas moradas tiene la Casa de Mi Padre.

Vosotros, que estáis al final del ciclo, solamente os queda el transformar vuestra manera de vivir, y preparaos para los momentos álgidos; -PREPARAOS PARA ESOS TIEMPOS!, porque lamentablemente ya no hay otro futuro, y no os engaños más, en creyendo que este futuro, no será. -Como ESPIRITU! que soís, os movéis en la eternidad. -Y como Seres humanos, no podéis penetrar al futuro de los tiempos que os anuncio, sin antes no haberlos vivido, y recibido en carne propia, el golpe que os haga despertar a la realidad, y aceptéis, que estáis en el tiempo del APOCALIPSIS anunciado desde ayer.

Con palabra sencilla he vertido estos conceptos que deben ser analizados. -Tomad, lo que entre líneas queda escrito, porque siendo omniabarcante el espíritu del concepto, aún así éste se limita, una vez que es captado por el cerebro, en donde se transforma, de onda sonora de luz, en onda vibratoria de color y de sonido.

Uníos en la Oración, -porque solamente aquél que esté orando, será fortalecido no será sorprendido, porque dicho ha sido ya: QUE EL GRAN DIA SE ACERCA PARA LOS HOMBRES DE LA TIERRA, Y A ESTOS LOS SORPRENDERA, CUAL EL LADRON QUE LLEGA AL AMPARO DE LAS SOMBRAS DE LA NOCHE!, -cual los merodeadores que buscan las sombras, para asaltar la propiedad ajena.- Y así os sorprenderán esos momentos, en que todas las almas sean sacudidas, y todas las gentes sean unificadas por el dolor, por el hambre, y por las circunstancias.

El gran día se acerca!, más aun estáis en la víspera; por lo que debéis vivir ya, conforme a los Códigos Universales.

- La Paz sea en vosotros –

CAPITULO II

-Guanajuato, Gto. Enero 14 de 1973

¡DESPIERTA, OH ALMA, QUE TE ENCUENTRAS DORMIDA!

¡DESPIERTA DEL LETARGO QUE POR SIGLOS TE HA TENIDO EN EL PROFUNDO SUEÑO DE LA INCONSCIENCIA, POR EL DESCONOCIMIENTO QUE TIENES, RESPECTO AL ORIGEN DE TU VIDA.

¡DESPIERTA!, MI VOZ TE DICE CUAL ARRULLO; CUAL CANTO DE MADRE QUE VIENE A ACARICIARTE EN TUS CABELLOS; QUE VIENE A ACARICIAR TU SER DOLORIDO POR LOS GOLPES DE LA VIDA; QUE VIENE A ACARICIARTE CON MELÓDICO ACENTO, PORQUE QUIERO QUE SURJAS A LA LUZ MERIDIANA DEL SABER, QUE TE HARÁ GRANDE EN EL MAÑANA.

DESPIERTA, DE TU SUEÑO PROFUNDO, Y COMIENZA YA A LABRAR EL ESCALÓN SIGUIENTE, EN EL QUE PODRÁS ASCENDER MEDIANTE TU ESFUERZO ENNOBLECIDO.

LEVÁNTATE..., Y ESCUCHA POR DOQUIERA EL CANTO ARMONIOSO DE LA NATURALEZA, CUAL VA ENTONANDO UN LOA CONSTANTE AL GRAN ARQUITECTO DE LOS MUNDOS.

Entreabre tus pupilas cansadas, y contempla la belleza del campo; la agreste manifestación de la natura que va entrelazándose por las campiñas, manifestando así, -unas veces en el verde follaje, otras en la flor perfumada, otras veces en la agreste escarpada que tus plantas pisan, pero doquiera podrás contemplar, si así lo quieres, la manifestación del Absoluto.

Contempla..., cómo se van verificando en el campo los cambiantes de colores, de luces y sonidos en cada estación. - Porque, no podrás negar, que en el gélido invierno, el paisaje solitario que ante tu vista está, carezca de belleza, la que el campo luce cuando en primavera está. - Y si extiendes tu mirada en el verdor de las sementeras cultivadas por la mano del hombre, - también ahí puedes encontrar el cambio de la vida en sus

distintas faces; y doquiera que tu vista se extienda, podrás recrearte a plenitud en la Obra del Gran Arquitecto, -la Obra del Gran Artista, -la Obra del Gran Pintor, que va pincelando, que va pincelando, que va tiñendo de múltiples colores la natura.

Y, todo esto, no conmueve tu alma endurecida, ni conmueve a tu Ser racional; por la sencilla razón de que, has caído tantas veces, como has equivocado tantas otras desde el ayer de tus pasadas vidas, que aún no puedes valorar el sentido de las cosas que mi amor te viene hablando. - Unas veces cual balada que llega a tus oídos, para que te arrulles con mi canto y puedas surgir al despertar a una nueva vida; otras veces te he hablado con Voz de conocimiento que penetra, que taladra todo tu Ser, para sacudir tu entendimiento. -Otras veces, como la Voz del Maestro de Maestros, que en forma filosófica, te va dando verdades, para que puedas escoger el pan que mejor acomode a tu existir, el pan que tú puedas digerir, el pan con el que te quieras nutrir. - Y otras veces, mi Voz Se levanta para ti, cual llamado del Pastor; y otras, tan sólo para llamarte la atención y sacudirte, porque **NO ES HORA DE DORMIR, NI MUCHO MENOS ES HORA, QUE TE QUEDES REZAGADO EN EL CAMINO.**

Mi Voz te lo ha dicho ya: contempla el verdor de los campos, cómo van vistiendo sus mejores galas para lucir éstas en la nueva primavera. -Los árboles cubiertos de follaje nuevo, los unos madurando el fruto, los otros sazonzando a éste. -Y así como en las grandes arboledas puedes recrear tu vista en el verdor de los tiernos brotes, -en las campiñas las pequeñas florecillas van abriendo su corola para engalanarse, para que natura vista sus mejores ropas, -para que natura vista sus mejores túnicas y pueda recibir el beso amoroso del SEÑOR DE LA VIDA, -DEL SEÑOR DE LOS MUNDOS, DEL SEÑOR, - como aun sigues llamando al Sumo Principio Causa y Origen de todo lo Creado.

Sin embargo, -Yo te contemplo todavía vestido con el ropaje gris que ha puesto en tu existencia un toque de tristeza, un toque de dolor. - Te contemplo derribado cual Goliat, herido, por la mano artera del pequeño David, que con acierto, ha osado lanzar contra ti, el duro perdigón para dar en punto débil, en punto vulnerable y menguar tus fuerzas. -Y, -¿no has comprendido acaso, -que así cual David de pequeña estatura, supo encontrar el punto vulnerable del Goliat y derribar a este, -pueden algún día, las circunstancias del tiempo por

venir, derribarte de tu regio pedestal...?

¿Por qué no consideras que has nacido para vivir cual potentado, recreándote en los confines del espacio, y asomándote a los umbrales de la gloria excelsa, en donde se funden las verdades eternas de mi Padre...?

¿Por qué no te detienes a pensar que tu vida transitoria es..., y que así, cual hoy contemplas con tristeza los mudos cementerios, -mañana, en idéntica forma, tu existencia lo será...? -porque de tí tan solo quedará sobre tu tumba, un retablo triste, que hable de una memoria fugaz que fue; la que pudo haber sido en la eternidad de tu existir, cual una antorcha gigantesca, que pudo haberse levantado en el oriente de tu vida, para que hubieras iluminado el occidente, o el ocaso, de tus hermanos que gimen sin saber, el tiempo por venir.

Piensa!, que con la misma tristeza que hoy contemplas los mudos cementerios; el viandante del mañana que ahoyando vaya con su planta en las veredas del camino, -también contemplará la loza gris que hoy ha caído sobre tu existencia: -y este, detendrá su paso para leer una y mil veces, el retablo triste que, hable de una existencia fugaz sobre la tierra. Pero ese viandante que ahoyando las veredas con su planta venga, no podrá detenerse, y depositar sobre tu tumba, una ofrenda floral, una lágrima dulce, una lágrima tibia o de reconocimiento; porque bajo de esa lápida marmórea, yacerán en profundo sueño, los restos de un desconocido, que pasó por la vida, sin dejar más huella, que la que dejan las embarcaciones en el mar.

Todas estas cosas te hablan en metáfora, y preciso es que aprendas a penetrar al espíritu de esta. -Porque tienes Mente para razonar, -tienes Conciencia, para darte cuenta de lo que es, y lo que no debe ser. -Tienes Mente para elevar tu existir a través del pensamiento que en oración eleves a mi Padre. -Tienes voluntad para regir tu vida; pero también debo decirte que si pretendes usar esa voluntad a tu libre albedrío, la misma, no será más que una utopía, y de ésta será llena tu existencia. Y entonces, -cuando en caravana ingente contemples a los míos que van en desbandada buscando los altos de las cumbres, buscando remontarse en las agrestes serranías; verdad es que no podrás levantar tu voz ni siquiera para preguntarles "¿a dónde váis?-¿de quién huís...? Porque tus ojos Se habrán quedado ciegos, no obstante que con pupila fija puedas contemplar aún la luz del astro rey, -y tus oídos sordos estarán, no obstante que estés escuchando el gemir de la tierra en sus entrañas.

Y todo ésto es para aquellos que hoy tienen ojos y no ven, oídos y no escuchan. -Todo ésto acontecerá en aquellos, cuyas vidas se deslizan por la tierra, dejando una huella similar, a la que las embarcaciones dejan en la mar.

Por ello, -mi Voz, te viene a despertar con dulce acento; unas veces, cual un clarín potente que trata de rasgar la densa bruma que te cubre. -Otras veces, cual llamado de Pastor que te invita a que tomes las veredas que pueden conducirte a mi redil, -Y otras veces, mi Voz se levantará, cual Voz de bronce, -porque no habrá tiempo ya, para que "los muertos", sigan enterrando a sus propios muertos, -y estos muertos, sigan encadenando a los "muertos vivos" que quisieron vivir bajo la loza fría de una sepultura:

Contempla mi vista espiritual al mundo convertido en un gigantesco cementerio. -Y con tristeza mi Voz se canaliza para el mundo, observando a Cada instante, cual "los muertos vivos" desenvuelven su existir sobre la tierra, llevando sus plantas en el cieno, y llevando su cabeza inclinada todavía, ante el fanatismo idolátrico, que de por siglos ha venido siendo el baldón de la humanidad; y ésta, se ha levantado en cada aurora, sin conocer en dónde están los máximos tropiezos que la han hecho sucumbir en cada encarnación.

Las tumbas se abren a los pies de todos, y éstas se convierten en abismos, que os van jalando cada día, hacia el fondo de los mismos; conduciéndoos a la inconsciencia misma,-encadenándoos constantemente a los negros fosos, en donde caen los necios, que se han apartado del camino mío. Y es Mi Voz la que os dice: ¡DETENEOS!, es Mi Voz la que os dice, ¡DESPERTAOS!, es Mi Voz la que os dice: ¡SALID DE VUESTRAS TUMBAS!, Y ENDEREZAD LOS PASOS A LA SOLEDAD DE LAS MONTAÑAS!!!

Es mi Voz, la que os convida a cada instante a reuniros en máxima Oración; porque es hora de que comencéis a abrir los ojos y a despertar a la realidad que está cimbrando al mundo por doquiera.

Más Mi Voz, no encuentra eco todavía en muchas almas! -porque éstas, van revestidas de la conveniencia que en el ayer acumularan sobre de ellas mismas; y van enquistadas en sus máximos prejuicios, y en sus tantos atavismos, -y no quieren darse cuenta, de que éstos, las van conduciendo cada día al fondo del abismo que inmisericordemente se

abre a los pies del insensato, -al fondo del abismo en que se va convirtiendo cada tumba.

Porque, cada uno de vosotros, marcha llevando una gigantesca loza sobre vuestra espalda; y ésta, todavía os duele arrojarla lejos, -os duele separaros de la misma, -porque presumís que vuestras fuerzas son a semejanza de las fuerzas del Goliat que amenazaba a aquellos hombres, que a noche y día peleaban por su libertad, y por obtener la autonomía de sus propias tribus, la autonomía para sus ancianos, -la libertad para sus mujeres, y el respeto de la vida para sus infantes, cuyas vidas eran truncadas por orden de los poderosos, que veían y veían, cual crecían aquellos pueblos, y cual la tierra se negaba a multiplicar las rubias espigas de los trigales. -Entonces, por temor al hambre, -por temor al dominio del más débil sobre el fuerte, -aquellos "fuertes" declaraban la guerra, y armaban la diestra de los pueblos, -y entregaban rodela, entregaban lanzas, entregaban una y mil argucias, para que se fuera diezmado aquel infeliz pueblo que venía arrastrándose, trayendo aún auestas el estigma de la esclavitud, el estigma del hambre, y de la idolatría también.

Más llegó el momento en que, de aquel pueblo oprimido, devastado por el hambre y diezmado por la peste, -un pequeño titán levantara su diestra armada, y se enfrentara al gigante. -Un pequeño titán, cuya diestra, fue dirigida por la divina Ley, -para que de un solo golpe cortara las Fuerzas del sansón, que amenazadoramente avanzaba sobre aquel indefenso pueblo. -Y fue David, quien levantó su diestra, -armó su honda, -puso en la misma un enorme perdigón y lo lanzó con fuerza contra el Goliat. - Y fue la mano de David, la que arteramente pegó en el punto vulnerable, y Goliat se derribó. -Y la historia se repite, - y la historia se repite.

Porque hoy, vuelvo a contemplar al mundo cual ayer, cual anteayer, y cual en todas las edades, en que ha florecido el hombre en su grandeza terrenal. -Vuelvo a contemplar el pueblo mío, disperso; diezmado por la peste, -diezmado por el hambre, y diezmado por las incomprensiones; -porque también éstas os van debilitando. -Ya medida que los tiempos avanzan, los pueblos van avanzando y en destrucción se van lanzando los unos contra los otros; por lo que Mi Voz vuelve a daros el ALERTA, y a deciros: si estáis marcados con el sello indeleble que ayer se entregara para el pueblo mío; -si lleváis la marca indeleble, que pusiera en vuestras frentes el dulce Jesús, cuando en la cumbre del,

Gólgota expiró, y pidió, pidió para aquel pueblo equivocado, que en sus frentes quedara perpetuada la señal del Cordero inmolado, por amor, a la humanidad.

Y si lleváis en vuestras frentes esta marca, -Mi Voz os dice en estos momentos en que contemplo al mundo convertido en cementerio: ¡DESPERTAD OH ALMAS AL LLAMADO MIO!, SALID DE VUESTRAS TUMBAS!, ARROJAD LEJOS DE SI, LA LOZA QUE OPRIME VUESTRA ESPALDA, LA LOZA QUE ENTORPECE VUESTROS PASOS, -ARROJADLA LEJOS!, PORQUE NO SABEIS, SI EN EL DINTEL DE VUESTRA PROPIA TUMBA, SE ESTE ABRIENDO UN ABISMO QUE OS ARRASTRE, Y DEL CUAL, NO PODAIS SALIR EN EL MAÑANA!

Porque, *las tres campanadas, se han dado al mundo!*, y solamente falta que el momento llegue, para que el tercer ¡ay!, sea en todas las gargantas, -y todos los corazones se vean sacudidos,- y todos los ojos lloren,- y todos los labios pidan pan,-y todas las gargantas clamen, -y todos los hombres pidan misericordia al Todopoderoso.

Más Mi Voz, no pretende daros un mensaje, para que por temor, comencéis a comprender la necesidad que hay, de que en estos momentos os unifiéis en mente, en conciencia, y voluntad; no!, simplemente os invito a contemplar los campos cual se visten de verde follaje, -porque estos, siguiendo el ritmo melódico del tiempo, visten sus mejores galas para esperar la nueva primavera.

En idéntica forma, las flores, lucen sus mejores túnicas para recibir el beso amoroso del amado que las ha creado con AMOR. -En idéntica forma, las aves, lucen sus galas de múltiples colores, y extienden sus alas para cruzar los confines del espacio, y llenar el ambiente con sus trinos.

Y Yo contemplo a la familia humana llenando el ambiente con sus voces de vanidad de vanidades. - Contemplo a la familia humana, llenando los confines del planeta con sus voces de insensatez, -porque todavía ignoran el momento trascendente que está sobre cada quien, y no quieren aceptar, que el Sol de la Nueva Edad, está por dejar asomar sus rayos luminosos sobre la tierra, y que ya es hora, que cada cual comience a despertar para que se vaya preparando, luciendo sus mejores galas, entonando cánticos a cada instante, en idéntica forma en

que las aves trinan.

Y así como estas pequeñas criaturas despliegan sus alas para volar de árbol en árbol, de campiña en campiña; hora es de que vosotros comencéis a desplegar las alas de la Mente, y en alas de la misma, podáis remontaros a lo ignoto, -de donde podréis extraer la savia bienhechora de la gran Sabiduría, y el agua sacrosanta, de la que solamente pueden beber los bienaventurados que han aprendido a deslizarse sobre el pantano del mundo, sin permitir, que sus plantas se hundan en las profundidades del mismo.

Y así cual observo al mundo convertido en un gigantesco cementerio. - también observo a los Míos cual "muertos vivos", despertando tan sólo por instantes, cuando mi Voz les llega a sus oídos, cuando mi Voz los sacude internamente, cuando mi Voz les reclama el cumplimiento.

Mas también llegará un momento para cada uno, en que tengan que enfrentarse a una realidad tan inmensamente grande, por la responsabilidad que implica, -que os sentiréis sucumbir, cual se sintiera Josué, del que bíblicamente hablan; él, que tuvo que llevar a sus labios la trompeta, y dar una y mil voces, dar uno y mil sonidos, hasta que el timbre de la misma, vino a derribar los muros de la gran Jericó que estaba sitiada. Mas este pasaje bíblico es netamente simbólico; porque quiere decir: que representa al hombre, que armado de valor, armado de confianza y de fe, levante su voz una y mil veces,-y sus labios se abrirán cual trompeta sonora, hasta derribar los muros más sólidos, las fortalezas más inexpugnables,- y éstas serán derribadas por la vibración, de la Voz, que venga a despertarles.

Cada uno de vosotros, habéis levantado vuestra propia "fortaleza"; - y la habéis construido a tal altura, y con tan sólido material, que mi Voz, ha tenido que, al transcurso de los siglos, venida taladrando, horadándola, sacudiéndoos, para ir desmoronando poco a poco, la sólida construcción, en la que os habéis guarnecido.

Y cada uno de vosotros, os habéis encerrado en éstas, y habéis tapiado las ventanas, y no habéis permitido que penetre la luz del astro sol. En otras palabras: **NO HABEIS PERMITIDO QUE PENETRE AL INTERIOR VUESTRO, LA VIBRACION DE LA LUZ DEL AMOR UNIVERSAL**, -que en diversas formas, en diversas épocas, en todo sentido y con toda clase de palabras, y con toda metáfora, os he venido hablando, -para invitaros a que abandonéis esa fortaleza, a que la derribéis vosotros. -Porque no obstante que mi amor es inmenso por la humanidad,

porque vibro en vosotros cual ritmo de canto, de arrullo y de amor; no obstante la potencia infinita del amor de Aquél que me envía entre vosotros; -mas esa potencia siendo ARMONIA, no va a derribar "la fortaleza humana" que habéis construido, -porque a ésta, toca a vosotros derribarla, -toca a vosotros destruirla, porque soís vosotros los constructores de la misma.

Sóis vosotros, los que con "sólido material" recogido al transcurso de los siglos, la vinisteis levantando, la vinisteis remozando, la vinisteis agigantando cada día, y por ello es que toca a vosotros derribarla, vuelvo a decirlo. - Y una vez que la hayáis derribado, mi Amor será el puente, que os ofrezca el paso seguro hacia la salvación; mas hablo de "salvación", por dar una palabra: -mas en verdad que Mi Amor será el puente que os conduzca a paso seguro hacia la luz del gran Conocimiento, del cual serviré un banquete para todo el comensal que acudió a tomar parte de este mismo.

Mas, para este banquete que mi amor ofrece a cada Ser, *se hace necesario, que acudan todos los que son*; -porque los tiempos llegan en que NO PODRAN ESTAR PRESENTES cual comensales invitados por mi Voz, los que por voluntad mal entendida y peor aplicada. NO QUISIERON destruir su propia fortaleza, aún habiéndola podido derribar. -Porque mi Amor, en cada quién, fue poniendo el instrumento, fue poniendo la azada, fue entregándoos el cincel y el martillo, para que cada quien fuera labrando su propio porvenir, -fuera labrando el escalón siguiente, al que tendríais derecho de ascender por propios méritos, -mas no por el mérito ajeno, con el que graciosamente han esperado, los que lo quieren todo de regalo.

Y en estos momentos en que contemplo al mundo convertido en cementerio, -vuelve mi Voz a pronunciar lo mismo; -porque es necesario que, con el cincel maestro, que vengo poniendo en vuestras manos, comencéis a descortezares de las gruesas asperezas que os recubren, -comencéis a romper la inexpugnable fortaleza, para que salgáis de ahí.

Porque, qué tristeza para el viandante, que en el transcurso de los siglos por venir, -ahoyando las arenas del desierto, -o ahoyando los caminos polvorientos, venga; mas un día de tantos, en el peregrinar de su existir, pase; junto a las marmóreas tumbas, -en donde un retablo exista, el mismo que hable, tan sólo, de la vida fugaz de un Ser, que

pudo haber dejado una huella brillante, una huella de luz, - una huella profunda, en la que, bien pudieron haber transitado, todos aquellos que a su paso, le hubieran seguido.

Pero qué tristeza para ese viandante, que en el mañana se detenga ante la tumba fría, y contemple tan sólo un retablo que diga: "Aquí yace aquél, que pudo haber sido una antorcha viva sobre el haz de la tierra; Aquél, que pudo haber levantado en su diestra la antorcha luminosa del conocimiento; aquél, cuyos labios pudieron haberse entreabierto, en idéntica forma, en que los labios de Josué se abrieron, y resonaron cual bronce sonoro, hasta derribar la inexpugnable fortaleza". -Mas "aquí, "yace Aquél, que con paso cansado, sentado, a la orilla del camino se quedó; "aquí yace Aquél, que esperó y esperó, que el tiempo mejorara, para confiarle al mismo, la seguridad de su propia existencia, sin tener conciencia, *que lo que al tiempo se le deja, -al tiempo se le quede,"* Y este viandante que así pensó, y que así actuó, -de su paso por la tierra, ha quedado tan solo, una huella similar, a la que las embarcaciones dejan en el mar.

Meditad, en el espíritu de este Mensaje, que las complacencias de mi Padre, han permitido, se entregara.

Meditad en estos conceptos, que son para todos aquellos que van pisando en el sendero mío. Meditad en el concepto, -porque siendo este omniabarcante, cada quien puede tomar, lo que a cada uno corresponde.

-LA PAZ SEA EN VOSOTROS-

LOS DERECHOS DE ESTA OBRA QUEDAN REGISTRADOS
CONFORME A LA LEY, HECHO EL DEPOSITO DE RIGOR.

ESTRICTAMENTE PROHIBIDA LA REPRODUCCION
PARCIAL O TOTAL, SUJETOS A RECLAMACION LOS
INFRACTORES.

ESTE FOLLETO NO SE VENDE, -SE DISTRIBUYE
GRATUITAMENTE ENTRE QUIENES SE HAN VENIDO
IDENTIFICANDO CON LOS ESTUDIOS QUE LA ASOCIACION
IMPARTE.

LA DIRECTIVA.